
 

 

 

 

 

150名の新入生を迎え、中学校生活への希望を胸に 

  

４月１１日、曇り空でしたがさわやかな気候の中、黒崎中学校第７６回入学式が行われ、 

１５０名の新入生を迎えました。本校父母教師会長を来賓にお招きし、多くの保護者の皆様 

に見守られる温かい雰囲気の中で、新一年生の初々しくも希望に満ちた姿が見られ、とて 

も素晴らしい式だったと思います。 

式の中の学校長式辞で『今を大切に』というお話をしました。坂村真民さんの詩にある 

【大切なのは かつてでもなく これからでもない 一呼吸 一呼吸の 今である】から、 

呼吸している今、自分が何をするのかが大事という内容でした。人生は、今、この瞬間 

の積み重ねで、中学校の 3年間も、もちろんそうなのです。一日も一年も限られた時 

間ですから、決して無駄に時を過ごすことなく、夢と笑顔を忘れずに何にでも前向き 

に挑戦し、充実した生活を送ってほしいと思っています。 

新入生の皆さん、黒崎中学校１年生として、また義務教育７年生として、皆さんの 

活躍に期待しています。 

※２，３年生の皆さんは、前日準備で校内清掃、会場準備に頑張ってくれました。 

  おかげで、素晴らしい式ができました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

輝★黒崎 
かがやき く ろ さ き 

黒崎中学校 

学校便り 

第 2 号 

令和 4年 4月 14日 文責：校長 

＝ 学校教育目標 ＝ 

生きる力を身につけ、心豊かで、たくましく 

未来を創造しようとする生徒の育成 校訓：自律 奉仕 創造 

黒崎中学校 第 76回入学式 挙行！ 
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対面式・部活紹介を行いました！ 

 入学式の翌日、2，3年生と新入生の対面式を

行いました。生徒会執行部が進行し、先生方の

紹介や校歌紹介、くす玉割の後、最後に 1年生

のことばで終了しました。 

その後、部活動紹介があり、主将や部長など

が自分の部活動をアピールしていました。当日

の部活動見学は、多くの 1年生でにぎわってい

ました。自分に合った部活動が見つかればいい

ですね 
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＊今週の＜輝★黒中生＞ 

〇自分の体の成長を測る身体計測が 4/12・13で行われま

した。「身長が伸びた」「視力が落ちた」等、一喜一憂。でも、

全体で行動するときの約束はしっかり守れていました。 

〇4/13日から給食が開始されました。まだ“黙食”をしなけ

ればいけませんでしたが、新たなクラスで食べる給食はどう

だったですか？マイエプロンも、皆、よく似合っていました。 

 

 

  

  

お願い…「一斉メール」の登録がまだのご家庭は、できるだけ早くお願いします！ 


